
自己評価  

◎：よくできた  ○：まあまあできた  △：あまりできなかった   

×：全然できなかった  ―：わからないまたは該当しない  

着目点  自己評価 自己評価コメント  

事業の紹介を積極
的に行い、市民に
開かれた事業でし
たか  

◎  

広報北名古屋に加えて、健康ドームを始めと

する公共施設主要 7 ヶ所にチラシを設置、SNS

にも投稿し、周知活動を図る。。  

事業を実施するこ
とにより、不特定
多数の市民の利益
増進につながりま
したか  

◎  

セルフケアを実施したことで、持続性の高い

睡眠の利益増進に貢献。  

事業を通じて市民
の理解や参加、協
力が得られました
か  

○  
リピーター参加の方が増え、理解が図られた

と考える。  

当初の事業計画、
予算計画は適切で
したか  

〇  
ほぼ予算内で収められた。  

事業を確実に実施
するために適切な
体制でしたか  

◎  
参加者に目配りできるよう、参加者定員 30 名

に対してスタッフ 4 名体制で実施。  

新たな成果や仕組
みを生み出すなど
の波及効果があり
ましたか  

◎  

コラボしているお坊さんを実施回毎に交代、

セルフケアも毎回変えて参加者の関心を高め

た。  

他団体とうまく協
働し、事業を進め
ることができまし
たか  

◎  

日本快眠協会からの講師協力によりスムーズ

な事業運営が図られた。  

行政や団体が単独
で行うより、効果
をあげることがで
きましたか  

〇  

快眠のエキスパート団体「日本快眠協会」の

協力もあり、効果が得られたと考える。  

事業を継続するた
めの計画、工夫、協
力体制ができてい
ますか  

◎  

日本快眠協会の協力・支援  

自己資金の確保に
努めていますか  

- 

任意団体の特性上、自己資金については考え

ていない。  



費用対効果を考え
、経費削減などの
工夫をしましたか  

◎  
教材費のかからない講座内容とした。  

当初の目標、目的
どおりの成果が得
られましたか  

〇  
休日 (土曜 )開催を試みたが、参加者の年齢層

に目立った変化は見られなかった。  

 

  



審査会委員評価  

〇事業の良いと思われる点  

  成果が目に見える形となったことを評価したい。  

  市も、市立の博物館であるとはいえ、サーバーやドメインの点で

協力体制が敷けたことは評価できる。  

   外国人留学生の協力を得たことで、外国人の若い世代の反応を

見て、新たな可能性に気付いた点は素晴らしい結果だと思う。こ

れを、今後も活かしていってほしいと思う。  

  市として内外に発信したいことを、市民団体がうまくフォロー

して完成させた点が良いと思う。  

  日本語のホームページを翻訳するだけでなく、外国人目線で英

語版ホームページを制作したところがとても良い。  

 

〇事業についてのアドバイス、期待する点  

  ただ、これは、市の課題であろうが、HP の更新はどの程度の頻

度でなされるのであろうか。少なくとも、9 月の Best in Heritage 

までは、きちんと英語での情報発信がなされるであろうことを

期待したい。  

  外国人留学生の協力を得たことで、外国人の若い世代の反応を

見て、新たな可能性に気付いた点は素晴らしい結果だと思う。こ

れを、今後も活かしていってほしい。  

  私自身、このホームページの事を全く知りませんでした。市民へ

の宣伝 (広報 )にも力を入れるといいと思う。  

  今後開催される企画展などの宣伝、アップデート、是非まめに続

けていただきたい。  

  日本博物館協会賞受賞にあわせ歴史民俗資料館の紹介を英語翻

訳できたことは、北名古屋市だけでなく日本にとっても良かっ

た。今後、ホームページの更新についても期待したい。  

 


